

THOMAS LÖSCH

zum 3. Mal Sieger auf dem Darß

■ **Laufsport.** Seit 2006 empfängt die Ostseehalbinsel Darß Sportfreunde aus allen Bundesländern sowie aus dem Ausland zum Marathon, Halbmarathon und Walking Cup.

85 Walker nahmen die 21 km von Wieck über Prerow, Born und zurück zur Darßer Arche in Wieck in Angriff. Das Wetter war bestens geeignet, um persönliche Bestleistungen anzupfeilen. Nach dem Startschuss legten alle Teilnehmer ein zügiges Tempo vor. Thomas Lösch vom Knieper Sportverein Stralsund war sofort im Bilde und gleich in der Spitzengruppe vertreten. Seit 2010 ist er dabei. Sein Einstand war der 3. Platz. In den folgenden Jahren schaffte er jeweils den 1. Platz. Auch in diesem Jahr wollte er auf das Siegerpodest, was ihm auch gelang. Mit einer persönlichen Bestzeit von 2:30:59,0 über-

querte Thomas als Erster der Nordic Walker den Zielstrich. Herzlichen Glückwunsch! Kontinuierliches Training und Freude an der Bewegung sind die Grundlage für diese hervorragenden Leistungen. G. S.



Thomas Lösch. Foto: privat

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 04.05.2014